



Vorlage Nr. 16-O-02-0061
Az.: 02/006701/

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 7. Dezember 2016

Verkehrswende zügig anpacken - Schienenverkehr stärken!

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße begrüßt Planungen für den Bau einer City-Bahn in Wiesbaden. Der Magistrat wird gebeten, die rasche Anbindung des Westends an den künftigen innerstädtischen Schienenverkehr voranzutreiben. Der Ortsbeirat bittet den Magistrat darum, die Wiederbelebung der Aartalbahn für den regulären planmäßigen Personenverkehr als weitere Priorität voranzutreiben.

Begründung:

Das innerstädtische Busnetz ist längst an seine Kapazitätsgrenzen gestoßen. Dies wird Tag für Tag vor allem in der Bleichstraße, in der Dotzheimer Straße und auf dem Bismarckring sichtbar. Eine CityBahn könnte hier Entlastung bringen. Um den Durchgangsverkehr in und aus Richtung Untertaunus insbesondere über den 1. und 2. Ring zu reduzieren, ist eine Wiederbelebung der Aartalbahn dringend erforderlich.

Protokollnotiz Nr. 0134

Der Antrag wird von den Antragstellern zurückgezogen.

+

+

Verteiler:

100200 z.d.A.

Apel
Stellv. Vorsitzende